

CALAIS ACHIEVES ACCOLADE

The town of Calais, facing the south-east of England, is mainly known for its port and the Channel Tunnel. Over the past few years Calais has set up ambitious projects to enhance the city and improve its living conditions.

In September 2014, Eric Bouton arrived in Calais to head the city's Green Spaces department. Linked to his arrival, a bet to obtain the '4th Flower' for Calais. A challenge he has already met in Loon-Plage and Gravelines.

The French competition *Villes et Villages Fleuris* was launched in 1959 to promote flower displays and urban green spaces. Since 2005, it has attracted more than 12,000 participants. In 2017 Calais was one of 249 elected representatives whose exemplary approach to flower displays was rewarded with a '4th Flower', the highest award.

Eric Bouton has used TerraCottem since it was commercialised in France more than 20 years ago. "We work with very short lead times to achieve good plant development and high quality flowering. This soil amendment gives us a near total survival guarantee. We obtained the 4th Flower this year partly thanks to the Ephemeral Garden boosted with TerraCottem. For gardens exposed to wind and sandy soil TerraCottem is a real asset for success."





CALAIS REMPORTE LA RECONNAISSANCE

Fr / CALAIS REMPORTE LA RECONNAISSANCE

La ville de Calais située face au sud-est de l'Angleterre est principalement connue pour son port et le tunnel sous la Manche. Depuis quelques années Calais a mis en place des projets ambitieux pour mettre la ville en valeur et améliorer son cadre de vie.

En septembre 2014, Eric Bouton est arrivé à Calais pour prendre la direction du service des espaces verts. En filigrane de son arrivée, le pari d'obtenir pour Calais la quatrième fleur. Un challenge qu'il a déjà relevé à Loon-Plage, puis à Gravelines.

Le concours *Villes et Villages Fleuris* est un concours français créé en 1959 pour promouvoir le fleurissement et les espaces verts urbains. Depuis 2005, il compte plus de 12 000 participants. En 2017 Calais a fait partie des 249 élus dont la démarche exemplaire en fleurissement a été récompensée par une 4ème fleur, le prix supérieur.

Eric Bouton utilise le TerraCottem dès le début de sa commercialisation en France il y a plus de vingt ans. « Nous travaillons avec un délais très court pour obtenir un bon développement et un fleurissement de haute qualité. Cet amendement du sol nous donne une garantie de reprise quasi-totale. Nous avons obtenu la 4ème fleur cette année en partie grâce au Jardin Ephémère boosté au TerraCottem. Pour des jardins exposés au vent et aux sols sableux TerraCottem est vraiment un atout de réussite. »